

## ABSTRAK

**Yaumah.** 2016. *Motivasi Masyarakat Mengikuti Pengajian di Majelis Taklim Nurul Huda Desa Banua Hanyar Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan*. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Pembimbing (I): Dr. Hj. Halimatus Sakdiah, S.Ag, M.Si dan (II) Muhayat, M. IT.

Kata kunci: Motivasi, Masyarakat, Pengajian, Majelis Taklim Nurul Huda

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dalam bentuk deskriptif, dan bertujuan untuk mengetahui macam-macam motivasi masyarakat mengikuti pengajian di majelis taklim Nurul Huda Desa Banua Hanyar Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan serta untuk mengetahui tingkat motivasi masyarakat mengikuti pengajian di majelis taklim Nurul Huda Desa Banua Hanyar Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), yakni langsung meneliti ketempat penelitian yakni di majelis taklim Nurul Huda yang berlokasi di desa Banua Hanyar RT. 03 RW. 02 Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan.

Subjek dalam penelitian ini adalah jamaah pengajian majelis taklim Nurul Huda Desa Banua Hanyar yaitu sumber datanya 40 orang jamaah dan 2 orang pengurus dan satu orang guru atau pengasuh majelis taklim Nurul Huda. Sementara objek dalam penelitian ini adalah motivasi masyarakat dalam mengikuti pengajian di majelis taklim Nurul Huda Desa Banua Hanyar Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Kemudian dalam teknik pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara, kuesioner, dan dokumenter kepada pengasuh majelis taklim, pengurus majelis taklim, para jamaah dan masyarakat yang tinggal disekitar majelis taklim tersebut.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa motivasi masyarakat mengikuti pengajian sangat beragam. Seperti motivasi biogenetis, motivasi sosiogenetis dan motivasi theogenetis. Yaitu untuk menambah wawasan ilmu agama, bersosialisasi dengan sesama warga, juga menjadi contoh keteladanan bagi masyarakat sekitar dalam keikutsertaannya dalam pengajian tersebut, mengikuti pengajian dapat membuat diri senang dan nyaman, dapat mempererat tali silaturahmi, dengan mengikuti kegiatan pengajian akan merasa dekat dengan Allah SWT, dan mendapatkan ketenangan bathin, kemudian mengikuti pengajian sudah menjadi keharusan bagi seorang muslim yang taat kepada Allah SWT, serta menambah rajin melaksanakan ibadah kepada Allah SWT setelah mengikuti kegiatan pengajian di majelis taklim Nurul Huda Desa Banua Hanyar tersebut. Dan mengenai tingkat motivasi masyarakat mengikuti pengajian di majelis taklim Nurul Huda Desa Banua Hanyar ini ialah tergolong tinggi dan cukup bagus dilihat dari teori biogenetis, sosiogenetis dan theogenetis.